

Claude et Yves Remy remportent l'«Albert Mountain Award

Claude Remy (1953) et son frère Yves (1956), tous les deux nés à Lausanne, viennent de voir leurs carrières récompensées avec le Prix Albert Mountain. Les frères Remy sont des grimpeurs réputés, qui ont commencé à ouvrir des voies d'escalade dès 1970. Depuis, ils ont rendu accessibles aux autres grimpeurs quelque 15 000 longueurs de corde sur des nouvelles voies qu'ils ont été les premiers à franchir avant de les équiper. Avec un sens légendaire pour tracer des lignes dans le rocher et une remarquable passion pour leur sport, les frères Remy ont toujours avancé en pionniers de l'escalade. Au fil des années, ils se sont imposés en ambassadeurs de la grimpe. Grimsel, Salbit, Schlossberg, Wendenstöcke, Engstlenalp, vallée de Fiesch, Sanetsch, Argentine ou Verdon sont autant de terrains qui portent leur signature. Auteurs de nombreux guides et topos, ils ont largement contribué à rendre l'escalade populaire. Le Prix Albert Mountain – attribué en l'honneur du roi des Belges Albert I^{er} (1875-1934), un alpiniste émérite – récompense ceux qui ont apporté une contribution importante à la préservation de la montagne en tant que patrimoine de notre monde. Cinquante personnes et institutions l'ont à ce jour obtenu.